## COMPETITION DE YOLE 3° A ET B



Le lundi 17 décembre 2018, pour terminer le cycle de Yole, les classes de 3A et 3B se sont affrontées sur le site de Corps de Garde. Nous avons fait 3 groupes (pour 3 yoles), composés de 10 élèves et de 2 moniteurs.



Rosette nous a prêté un bateau pour assurer la sécurité en suivant les Yoles.



Nous avons régaté de 10h à 13h. Nous avons fait quatre manches. Le départ était donné à Corps de Garde.





Nous avions une bouée à contourner devant l'hôtel Pierre et Vacances et une autre au bout de la plage de Corps de Garde. L'arrivée se faisait au point de départ sur la plage.



La Yole avec la voile jaune fluo a gagné 3 manches et la voile blanche 1 course. Les moniteurs sont issus des équipages de Brasserie Lorraine et de Rosette. Nous avions Mr <u>Fréderic Bolotte</u>: un des meilleurs yoleurs au poste de l'écoute (les voiles) et le grand <u>Georges-Henri LAGIER</u>, célèbre patron aux 8 victoires du tour des Yoles de la Martinique !!!



Travail d'équilibre sur les bois dressés.









A l'arrivée, il faut faire preuve de solidarité et d'entraide pour ranger tous les gréements de l'embarcation.









## Objectifs pédagogiques du cycle Yole :

- > Connaître et pratiquer un sport traditionnel
- > Découverte du milieu marin
- Conduire un déplacement en composant avec la force des éléments naturels
- > Reconnaître les caractéristiques du milieu de navigation.
- > Apprécier la qualité du lieu de navigation et appréhender les éléments du site en relation avec le développement durable.

## **Objectifs éducatifs:**

- > Stimuler les interactions d'entraide et de solidarité
- > Maîtrise de soi et de ses émotions
- Ètre respectueux, poli et écouter les instructions du patron
- > Respect de l'environnement
- > Respecter strictement les règles de sécurité.
- > Communiquer et coordonner les actions

Dans un décor de carte postale !!!!





- Le fut une très belle expérience pour les élèves, riche d'efforts physiques et de solidarité.
- L'ambiance était conviviale et bienveillante même si l'envie de gagner était bien présente. Ils regarderont sans doute plus attentivement le « prochain tour des Yoles »....
- Merci aux trois parents qui sont venus encourager les élèves. Un remerciement particulier à Mme Largen, auteure de magnifiques photos.

Un très grand merci à l'association ATCM Freedom et son responsable M. Bolotte Fréderic sans qui rien ne serait possible. Cette association propose des sorties et des initiations le samedi matin.

Renseignements au 06 96 71 11 08.